

Universitarios españoles visitan ciudad cubana de Morón



La Habana, 8 ago (RHC) Estudiantes de diversas universidades de España visitan la ciudad cubana de Morón, en la central provincia de Ciego de Ávila, para intercambiar con jóvenes de la localidad, realizar trabajos voluntarios y visitar lugares de interés turístico y cultural.

El grupo forma parte de la cuarta brigada de solidaridad del proyecto Alucema y lo integran universitarios de Morón de la Frontera, Galicia, Puebla de Casaya y Mérida.

En Morón, la comitiva sostuvo un encuentro con estudiantes de la Facultad de Ciencias Médicas Arley Hernández y realizan labores voluntarias de pintura, reparación y mantenimiento del centro.

Hasta mediados de agosto los educandos españoles efectuarán acciones solidarias en comunidades, visitarán lugares históricos, turísticos e intercambiarán con jóvenes de varios sectores productivos.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/137735-universitarios-espanoles-visitacion-cubana-de-moron>



Radio Habana Cuba